

そら組:高山ちどり

高齢者施設『高山ちどり』に交流に行きました。行きのバスの中では「ドキドキする・・・」と少し緊張する姿が見られましたが、到着して挨拶を交わすと表情が和らいだ子ども達!みんなで『めだかのがっこう』の歌をうたうと、おじいちゃんおばあちゃんも一緒に口ずさんでいました。また『ラーメン体操』を踊る子ども達を見て、嬉しそうに手拍子したり頭を上下に振ってリズムをとったり、おじいちゃんおばあちゃんと一緒に楽しいひとときを過ごすことができました。

帰りのバスの中では「楽しかった〜」「おばあちゃんに上手って褒められた」と、子ども達の会話から人との関わりや繋がりを 心地良く感じている様子が見られました。次回の交流も楽しみです。

A グループ















高齢者施設『グループホーム壱分町ちどり』に交流に行きました。2回目の訪問ということもあり、子ども達も出発する前から「今日おじいちゃんおばあちゃんの所に行く日だー!」と、ワクワクしている様子でした。

Aグループは『さんぽ』の歌と『げんこつやまのたぬきさん』の手遊びをし、Bグループは『めだかのがっこう』の歌と『むすんでひらいて』の手遊びを披露しました。おじいちゃんおばあちゃんも子ども達の声に合わせて嬉しそうに一緒にうたっていました。みんなの笑顔が溢れる素敵なひとときとなりました。









